

VACACIONES

por *Francisco Taberner*

Al llegar el verano son pocos los que no salen de la bulliciosa ciudad y buscan la paz y tranquilidad del campo o de la playa. Unos con su coche y haciendo vida de hotel, y otros con moto o tren, pero con su tienda de campaña.

Os contaré una pequeña excursión de un par de olímpicos en plenas vacaciones.

Salimos de Granollers, a las 5 de la mañana en autocar, soñolientos pero alegres. A unos 6 Km. antes de Tossa, gracias a la pericia del chofer no tuvimos ninguna desgracia, a D. g., pues se le rompió el torrión de la dirección.

Instalados ya en la Fosca, hice un recorrido por el camping y encontré lo siguiente: en total 48 tiendas, 9 españolas y 39 extranjeras, la mayoría alemanes, suizos e ingleses y algunos franceses y holandeses.

Al llegar la noche, con nuestro carácter alegre, empezamos a entonar canciones, haciendo gratas amistades con extranjeros, los cuales nos invitaron a beber y se juntaron a nuestros cantos.

Estando haciendo el arroz, vi a unos suizos que observaban mucho, y cuando lo tuve condimentado, les obsequié con un plato del mismo; parece que les gustó, pues al día siguiente me pidieron que les hiciera el mismo riquísimo plato para ellos. ¡Esto llevó cola!, pues tuve que hacer varias paellas, quedándome impuesto el apodo de «Chef de Cousine».

Ya en plan bromista, organizamos una corrida de toros, con sus picadores, presentación de toreros y todo lo concerniente al ramo toril.

Así estuvimos pasando los días: playa, excursiones, cantos, hasta que nos llegó la hora de partir, tristes y malhumorados, pues se nos había terminado la buena vida.

Hasta el próximo año si Dios quiere.

femina

PATRICIO VALLS TEIS

Reportajes gráficos

Corró, 7, 1.º : Teléfono 628

GRANOLLERS